
                                       1ère Compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 04 novembre 2019 

Présents : Richard CORDEAU, Jack AURAIX, François CERVO, Agnès CLOT, Karen VIAL, Adrien GARCIA , 

Anthony CORNIER, Marc DEMARS. 

Le président nous informe : 

- Du renouvellement de la convention BE avec le CD74. 

- Du renouvellement de la convention d’occupation des gymnases avec l’Agglo avant le 

21/XI/19 

- Du solde positif du bilan financier 2019. 

- Pas de D2 cette année mais une DRE jeunes les 4/5 juillet 2020. 

Pour les subventions de la ville, les documents sont à récupérer sur le site de la mairie et nous avons 

reçu les 3000€ de subvention pour le haut niveau. 

Pour les atout-jeune le dossier sera déposé par Marc à la mairie. 

Le trophée des mixtes est maintenu dans toutes les catégories d’armes et doit se faire sur une 

compétition en salle en février/mars et une compétition à 50m en extérieur en avril/mai. 

Le CD74 maintient le challenge des débutants pour la nouvelle saison sportive. 

Le CRJ a débuté à Bernex et la 1ère Compagnie est actuellement 2ème derrière Bernex. 

Jack nous informe que la FFTA vient d’éditer un livret de progression qu’il serait peut être intéressant 

d’acquérir pour les entraîneurs. 

Compétition en salle du 7/8 décembre 2019 : 

- Le mandat présenté par Anthony est correct et peut être envoyé. 

- Pour la buvette Karen se chargera des  achats et fait appel à des bonnes volontés pour 

accompagner Marie Laure. 

- Karen fait le point sur les récompenses et  les acquisitions à faire. 

- Penser à proposer une tombola. 

- L’installation se fera à partir de 9h à la salle Bellivier. 

- Karen propose un mail à envoyer aux archers pour les motiver à nous aider pour cette 

manifestation et pour demander de la pâtisserie aux parents. 

Anthony nous informe qu’il faut renouveler le domaine pour le site de la Compagnie et régler les frais 

d’hébergement pour un an. 

Prochaine réunion le 2 décembre 2019. 



L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21h30. 

Le secrétaire Marc                                                                            Le président Richard. 

-  


